

# Turismo presentó 'Todo Congresos'

**Un programa para impulsar congresos y convenciones en Mar del Plata**

Se presentó "Todo Congresos": un programa para impulsar congresos y convenciones en Mar del Plata. "Todo Congresos" es un sistema de venta colaborativa integral que busca simplificar cada etapa de la organización de estos eventos, conectando actores clave del ecosistema como operadores turísticos, empresas de transporte y asistentes.

La iniciativa fue presentada por referentes del sector turístico y empresarial, quienes destacaron la importancia de esta herramienta como una solución real para facilitar la llegada de asistentes a los eventos desde todos los rincones del país y países limítrofes, mejorando la conectividad terrestre y generando beneficios directos para el destino sede.

"Si logramos ser emisivos, también vamos a ser receptivos. Cada micro que sale, también vuelve. Esto genera más conectividad, más servicios y más oportunidades para Mar del Plata", remarcó el presidente del EMTURyC, Bernardo Martín.

Con fecha estimada de inicio en agosto, esta propuesta busca gestionar de forma centralizada y ágil la realización

de los congresos y convenciones en nuestra ciudad, facilitando cada etapa entre organizadores, empresas de transporte y participantes.

Cada evento cuenta con un Código Único de Identificación (CUI), que permitirá a los asistentes gestionar fácilmente su reserva y acceder a servicios exclusivos, incluyendo transporte terrestre con tarifas preferenciales y una red de atención multicanal (presencial, telefónica y por WhatsApp).

¿Cuáles son los beneficios de este programa?

Para los organizadores: simplificación en la gestión aumentando la fidelización del público.

Para los asistentes: atención personalizada, tarifas especiales y múltiples opciones de transporte con el respaldo de empresas líderes.

Para las empresas adheridas: nuevas oportunidades comerciales en eventos con mayor alcance geográfico. Algunas que ya se encuentran adheridas son: Flecha Bus, Brown, Chevallier, Autotransportes San Juan, Costera Criolla, Empresa Argentina, La Veloz del Norte, Pullman General Belgrano, Rapido Tata, Urquiza, Zenit y Plusmar.



"La idea es que todos ganen, que gane el pasajero, que gane la persona que organiza, que nosotros ganemos en cantidad de clientes y que Mar del Plata gane en cantidad de turistas. Tenemos todo para hacerlo: conectividad, profe-

sionalismo, una ciudad lista para recibir y ahora también esta herramienta que nos hace más competitivos", destacó Daniel Itzcovicy, representante de empresas de transporte de larga distancia.

## Nutrida agenda para las vacaciones de invierno en la City porteña

Las vacaciones de invierno representan para la ciudad de Buenos Aires la temporada alta en términos turísticos. Es por eso que desde el Ente de Turismo, en conjunto con el sector privado, se elaboró una amplia agenda de actividades que incluye grandes eventos, propuestas al aire libre y una amplia agenda cultural.

"Con todas las actividades que hay en la Ciudad, los papás les siguen el ritmo a los más chicos, que están llenos de energía y quieren hacer mil cosas a la vez. Para estas vacaciones de invierno, hay cientos de actividades y propuestas para que cada integrante de la familia encuentre su lugar y pueda vivir su propia experiencia en Buenos Aires", expresó Valentín Díaz Gilligan, presidente del Ente de Turismo de la Ciudad de Buenos Aires.

Entre las actividades destacadas, se encuentra la apertura del Parque de invierno (Parque de la Ciudad, Av. Coronel Roca 4151), un espacio para grandes y chicos que promete una experiencia innovadora, con una programación de talleres, juegos interactivos, espectáculos musicales en vivo y un patio gastronómico; y la 137º Exposición Rural (Av Santa Fe y Thames), el reconocido evento agroindustrial más representativo de la tradición argentina que reúne a más de 4500 expositores de animales;

Algunos de los espectáculos teatrales más relevantes son Disney On Ice (Movistar Arena, Humboldt 450), un

show multigeneracional que reúne a los grandes personajes de la franquicia; La Sirenita (Gran Rex, Av. Corrientes 857), la obra musical basada en la reconocida película; El Principito, una aventura musical (Teatro Ópera Av. Corrientes 860), una versión renovada de la clásica novela francesa.

Además, durante las vacaciones estará abierto al público el Museo de la Imaginación y el Juego (Av. de los Italianos 851), un espacio lúdico pensado y diseñado para los tres segmentos de la infancia; Aeropark (Av. Rivadavia 6465), el complejo de atracciones de altura que incluye más de 40 desafíos; el Museo de Ciencias Naturales (Av. Ángel Gallardo 490, Caballito), que cuenta con diferentes salas en las que se pueden ver desde esqueletos completos de dinosaurios hasta grandes colecciones de insectos; y Patagotitan mayorum, el gigante de la Patagonia (Parque Carlos Thays, Av. del Libertador 2048), una invitación a viajar millones de años en el tiempo a través de una experiencia única cerca de una imponente réplica del esqueleto del dinosaurio más grande del mundo.

Con respecto a la oferta tradicional de la Ciudad, los visitantes podrán disfrutar de los paseos en catamarán a cargo de la empresa de transporte Sturla viajes, que une Puerto Madero con La Boca; el Bus Turístico, una opción ideal para recorrer los barrios más emblemáticos de la Ciudad; y los múltiples espacios verdes con los que cuenta Buenos

Aires, como el Jardín Japonés, el Ecoparque, el Jardín Botánico y la Reserva Ecológica Costanera Sur.

Más información en: <https://turismo.buenosaires.gob.ar/es/vacacionesdeinvierno>.

### EDICTO JUDICIAL

Atento a la reprogramación de fechas, está vinculado el Edicto ya publicado en fecha 22/6/25, modificando solamente fecha de Subasta y de Exhibición. Juzgado CyC N°9 Sec.U. Depto Jud. MDP.Autos "Castellamare del golfo S.A.C/ Dinamica S.A. S/ Concurso Especial" Exp.6076-08.El Martillero Lambresch Gustavo, Reg:2800 (2235029320)- Rematará por sistema judicial electrónico. 100 % del bien inmueble sito en calle Av. Juan B. Justo (12) n° 1322/34/36, departamento "9" del piso 13. y calle 25 entre avenida Costanera de la ciudad de Miramar, partido de General Alvarado (Nomenclatura Catastral: Circ. I, Secc. C. Manzana 265, Parcela 1-a, UF n° 207, matricula n° 22402/207 (033). Polígono 13 09. Partida n° 74757); 24 mts2. Mandamiento de Constatación de fecha 1/11/23, DESOCUPADO, BASE DESUBASTA: \$ 2.780.584 Comisión del Martillero, 5% con más el 10% de aportes de ley a cargo del comprador .Inicio: 04 de Agosto de 2025 a las 10:00 horas; finalizando el día 19 de Agosto de 2025 a las 10,00 hs. Acta adjudicación para el día 05 de setiembre de 2025 a las 10 hs. Fecha de Exhibición 10 de julio 2025.de 10hs a 11hs. Depósito en Garantía,\$ 139.029,20, Fdo: Juez Guillermo A. Pocatino. Asimismo, se tiene presente lo informado por el Registro de Subastas en relación a la inhabilitación temporal del sistema de subastas por tareas de mantenimiento, y en función de la recomendación efectuada por dicho organismo, procédase a la reprogramación de las fechas establecidas en el auto de fecha 21/04/25, manteniéndose lo demás proveído en el mismo (art. 34 inc. 5 del CPC).48 del Reglamento de Subastas Judiciales aprobado por Acuerdo 3604- artículo 562, quinto párrafo, del Código Procesal Civil y Comercial, Regístrese en la ciudad de La Plata y comuníquese. REFERENCIAS: Funcionario Firmante: 28/05/2025 15:15:31 - ALVAREZ Matías Jose - SECRETARIO DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA.- Publicación edicto en el Boletín Oficial y en el diario El Atlántico de esta ciudad, por 3 (tres) días.